

In der Erwägung, dass die Initiative „Mayors for Peace“ an den Ortsvorsteher mit der Frage herangetreten ist, ob er für den Bezirk Mainz-Altstadt der Initiative beitreten möge,

In der Erwägung, dass die Stadt Mainz seit 1984 Mitglied in der Initiative ist und sich darin für ein weltweites Verbot von Atomwaffen einsetzt,

In der Erwägung, dass die Altstadt durch den Beitritt die Einheitlichkeit der Verwaltung bestärkt, sowie

In der Erwägung, dass die Altstadt im Zweiten Weltkrieg schwer unter Kriegsfolgen gelitten hat,

Begrüßt der Ortsbeirat, dass die Altstadt als Teil der Landeshauptstadt dieser Initiative angehört,

Fordert den Ortsvorsteher auf, falls es die Kommunalverfassung zulässt, „Mayors for Peace“ beizutreten und

Unterstützt das Ziel der vollständigen Abschaffung von Atomwaffen